



KLIPING

PEMERINTAH PROVINSI DAERAH KHUSUS IBUKOTA JAKARTA
DINAS KOMUNIKASI INFORMATIKA DAN KEHUMASAN

Tanggal	: Sabtu, 01 September 2012	Halaman	: 5
Nama Media	: Berita Kota	Jurnal	: -

Tertibkan Angkot Ngetem Bikin Macet

ASSALAMUALAIKUM, kenyamanan pengendara pastinya sangat dibutuhkan, di satu sisi disiplin harus menjadi prioritas utama agar terhindar dari bahaya yang setiap saat mengintai. Untuk itu tolong kepada Dinas Perhubungan mengatur dan menertibkan jalan di sekitar halte busway ITC Cempaka Mas. Bisa kita lihat banyak angkutan umum (metro mini dan angkot) berhenti menunggu penumpang semau gue tanpa menghiraukan rambu lalu lintas, yang berdampak kemacetan parah tak terhindarkan. Areal sepanjang jalan tersebut layaknya terminal bayangan yang pastinya mengganggu pengendara lain yang melintas. Demi ketertiban dan kenyamanan pengendara tolong aparat terkait ditindaklanjuti. Wassalamualaikum, Nevie Ismayani, Sunter Paradise, Jakarta Utara. **085881661xxx**

Ambil E-KTP Disuruh Bayar

SAYA warga pademangan barat RT06/010 jak_utara, saat saya ingin mengambil ktp elektrik, sy di beritahukan kepada rt sy di mn sy tinggal, bahwa klo ingin mengambil ktp elektrik hrs membayar 5000rp, kata nya yg minta org kelurahan, lalu sy bilang kpd rt sy kt nya gratis ko di pungut bayaran, klo begini mah sm aja boong, meningan ga ada ktp elektrik, sy mohon bp gubernur di tinjau kusus nya di kelurahan pademngan barat apa benar di pungut bayaran, apa lagi bp Ingin mencalonkan lg menjadi gubernur, klo bp ingin dipilih kembali oleh rakyat(jkt)bp hrs bela rakyat nya, trima kasih ber kot. **08561437xxx**

Jakarta dan Pendatang

JAKARTA sekarang pndduk.a mayoritas ke banykan org luar kote , trus kmane org jakarte yng asli nye , org jakrte pda mjok di DE,TA,BEK,(dpok.tangerang.bekasi)... knpe aye blang bgtu .krne emank terbukti bner, .stiap lebarankan org pde mudik ,aye yng asli jakarte mrasakan stiap thun nye ,bwt pendtang lebh baek bercocok tanem pdi di kmpung ,dari pde kite meminta" di jalan .sekrng kite liat di jlan atau perumahan ,bnyk org meminta ,aye yng asli jakarte merasa sedih .melihat sodare" yng jauh" dari luar jakarte ingin kerja yng bener ,akhir.e di jakarte cuma jadi penge-mis. **087875220393**

Usut Oknum Satpol PP

KPD pemda dki tolong usut apa yg dilakukan aparat kamtib kpd penjual baju, yg bernama rumini.. yg berada di jln diponegoro jak-pus mohon dimuat di kaplira terimakasih berkot. **02160910xxx**